

## Kirchgemeinde ist bereit, Pfarrer zu vergeben

**MURTEN** Die reformierte Kirchengemeinde Murten kann sich eine weitere Zusammenarbeit Pfarrer Martin Petereit vorstellen. Dieser war von der Kantonalkirche vorübergehend von seinem Dienst suspendiert worden, weil er sich mit einem nicht erlangten Dokortitel geschmückt hatte (FN vom 23. Oktober). In einer Mitteilung äussert der Kirchgemeinderat sein Bedauern. Petereits Art sei gut angekommen, wie Rückmeldungen von Eltern von Konfirmanden, von Trauerfamilien und Gemeindemitgliedern bezeugten. In seiner Arbeit habe der Pfarrer den Dokortitel nie verwendet; dieser habe auch auf die Anstellung keinen Einfluss gehabt. Gegenüber dem Rat habe sich Petereit entschuldigt. Gottesdienste und Abdankungen übernimmt vorläufig Pfarrerin Marianne Bertschi; in Kerzers wird Katechetin Barbara Scheidegger unterrichten. *uh*